
 

 

第 1124 回例会 2022 年 6 月 28 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング 「我らの生業」斉唱 

□寄付表彰  

    米山寄付 

 田中栄一君 

□地区表彰  

    在籍 20 年 

 松澤一志君 

□ラッキー賞 

     提供者 清水一典君 

     『北海道土産』 

 

     西澤尚夫君 渡邉章貴君 

□年度表彰 

 ・ホームクラブ 100％出席 

     山崎会長 宮原宏一君 

 ・皆出席者 柄澤 堯君 宮澤広一君 

       水野泰雄君 中澤信敏君 

       生川秀樹君 斉藤惠理子君 

       吉田 穣君 清水一典君 

       合原亮一君  以上９名 

 ・会長幹事引継ぎ会  バッジ交換・花束贈呈 

 ・退会者 柄澤 堯君  

挨拶・花束贈呈 

    

 

  『１年間ありがとうございました』 

会長   山崎  芳雄君                            

私の年度の例会も今夜で最後となりました。何と

か皆様のお力添えでコロナ禍の中

で無事に１年間クラブ運営が出来

ました事を先ずは御礼を申し上げ

ます。 

創立 25 周年目の節目の年度に、歴史と伝統あ

る上田六文銭ロータリークラブの会長を仰せつか

りましたことは、身に余る光栄と感じております。 

コロナウイルス感染症の世界的な蔓延により

社会は大きく変化し私達の生活も今は我慢を強い

られています。 

ロータリーも変革を求められ、ズームでの例会

やオンライン会議などの対応を余儀なくされて来

ました。我がクラブでも米山梅吉氏が「例会は人

生の道場」とおっしゃられる例会を満足に開催が

難しい状況であり、親睦活動や委員会活動も制約

されてしまいました。リアルでの会員同士の親睦

や親しく交流することができ無い時期も有りまし

たが、デジタル委員会の皆さんのご努力によりズ

ームでの例会やハイブリッドでの例会が開催出来

ていることは素晴らしいチーム力だと思います。 

今年度、シェカール・メータ RI 会長は「奉仕し

よう みんなの人生を豊かにするために」をテーマ

に掲げています。そして、「もっと成長しよう」「も

っと行動しよう」と呼びかけています。ロータリ

ーが奉仕し続けるのは、人々の人生を豊かにした

いという願いからだとも語っています。奉仕をす

ることが自分を豊かにすることでもあります。 

社会奉仕委員会を中心に、大勢のクラブ員が参

加し協力してアリオ上田店で太陽の広場で｢ポリ

オ｣、｢シトラスリボン｣、｢ロータリー｣の啓蒙活動

を行い、念願で有りましたクラブお揃いのブルゾ

ンを全員が作りクラブの幟旗を揚げロータリー奉

仕デーの清掃活動と大いに奉仕活動が出来たこと。 

周年行事としては市民の憩いの場所で有る美

穂ヶ池市民緑地にクラブ創立 5 周年から桜の木を

植樹し、その数は 30 本目となる河津桜を７本上

田市に寄贈が出来、25 周年事業の宮原実行委員長

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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の旗振りの元で素晴らしい奉仕活動でもある記念

事業が出来たことは大変に素晴らしい事と思いロ

ータリアンとして誇りに思います。 

私達は、職業を通じ社会に奉仕することを理念

に、時代に対応しながら歩んできました。 

コロナ禍に於いて、またロシアのウクライナ侵

略戦争と、特に変化の激しい時代では有りますが

奉仕を軸に各奉仕活動を推進する方向が、改めて

確認できましたことは、今後の活動に大きな確信

となったことだと思います。活動に対しても“ロ

ータリー賞”と“ガバナー特別賞”の２賞を受賞

し事は 2600 地区でも上田六文銭ロータリークラ

ブが認められた事ですクラブはもちろんのこと、

私達一人ひとりがロータリアンとして更なる前進

を図るにはどうすれば良いかを考え、30、40‥年

と上田六文銭ロータリークラブが今後益々発展を

し、更なる前進をする事を望んでやみません。 

一年間皆さん本当にありがとうございました。 

清水 一典君  

１. RI より 
・「ポリオデー ポータルサイト」開設 

２. 地区事務所より 
  ・青少年育成基金規定 
    ・小諸浅間 RC 様例会曜日変更のお知らせ  
  ・松本空港 RC 様・松本西南 RC 様 

・・例会場変更のお知らせ 

斉藤 仁君 

山崎芳雄君  一年間ありがとうございました。斉

藤会長次年度よろしくお願いします。 

清水一典君  今年度最後の例会です。一年間幹事

を務めさせていただきました、一年

間ありがとうございました。 

宮原宏一君  最終夜間例会ですね。一年間御苦労

様です。おいしいお酒飲みましょう。 

柄澤 堯君  最終例会、25 周年記念例会おめでと

うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    
   キックオフ夜間例会 

 会場 アニバーサリービヤガーデン 
18 時～受付  18 時半 点鐘 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  25 1 0 96.00％ 

前々回 24 3 1 91.66％ 

飯島 俊勝君 笠原 一洋君 北村 久文君 

小嶋 修一君 松澤 一志君 宮澤 広一君 

水野 泰雄君 中澤 信敏君 西澤 尚夫君 

斉藤惠理子君 田中 栄一君 横沢  正君 

吉田  穣君 飯島 伴典君 合原 亮一君 

斉藤  仁君 伊藤  豪君  

出席・ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 6/28  39,000 円 

今年度累計 661,003 円    73.44％ 

７月１２日例会予定 

プ ロ グ ラ ム 

山崎会長・清水幹事一年間お疲れさまでした。 

25 周年宮原実行委員長挨拶 

山崎会長より事
務局への労い 

２５周年実行委員会より

六文銭オリジナル和菓子

のプレゼントがありまし

た。 

上田東クラブ会員 

 後藤正直様より 

周年の祝として紫陽花の鉢

植えを会員全員にいただき

ました。ありがとうござい

ました。 

 

桐生赤城 RC 様
からいだたいた
祝酒を会員に配
布しました。 


